



国際ロータリー第2630地区 岐阜 Aグループ  
**岐阜中ロータリークラブ**

# Weekly Report

クラブスローガン

ロータリーを学び会員増強に努める

2021-22 RIテーマ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

令和3年12月7日(火)

第1394回例会 第1308号

会 長 故 金 正 司  
 幹 事 安 藤 篤 史  
 発 行 公共イメージ委員会  
 例 会 火曜日 12時30分  
 会 場 都ホテル 岐阜長良川  
 事務局 岐阜市神田町2-2  
 電 話 058-264-9235

**必達！！第1例会出席率100%**

**必達！！年間例会出席率90%**

## 会 長 挨拶

会長 故金正司

報告いたします。男性会員もうかうか  
 できませんぞ！

皆さん、こんにちは。

先日11月13日(土)は、都ホテル岐阜長良川にて、第1回女性会議が開催されました。各クラブからの出席率も高く、100名以上の参加、各クラブの女性代表が約7割、私にとっても女性に囲まれた初体験の地区会議でした。岐阜中クラブからは、篠田会員、私の2名で参加いたしました。

刃田ガバナ一年度の昨年から新しく設立された、多様性推進小委員会委員長の川原さんを中心に、ゲストスピーカー2名の参加も会場を盛り上げました。

第2790地区(千葉県)の漆原さんは、ロータリーモーメントとの言葉より、心に残るロータリー体験、クラブ活動内容を女性の立場で社会に語りかけたいと熱弁スピーチ、質疑応答は時間オーバーでの意見交換で閉会いたしました。女性会員の増強により、女性特有の社会奉仕活動へのアイデア、例会の空気が和む、男性も少しはお洒落で例会に臨むなど、活気のあるリアルタイムの会議であったことを



## 清掃活動のお礼

社会奉仕委員会の皆様には、清掃準備をしていただき、ありがとうございました。天気にも恵まれ、心地よい汗と奉仕活動の喜びに触れることがで



きました。栢森公園での清掃は小さな活動ですが、物事は小さなことでも一生懸命、地域社会に喜ばれる行動が、ロータリー活動の未来につながると信じます。社会奉仕活動は継続して地域社会が本当に必要としていることに基づき、クラブ会員の一致した協力を必要とするものでなければなりません。

その他、国際交流ではフィリピン国ダバオへの健康増進サポート、ポリオ募金への協力など、ロータリー活動の公共イメージはどんどんふくらんでいきます。

本日の清掃活動ご苦労さまでした。

## 前 例 会 の 記 録

第1393回

2021年11月16日(火)

[点鐘] 11時00分～

[ソング]

[ゲスト]

[ビジター]

[出席] 会員総数28名(出席免除 3名)

本日出席15名 60.00%

[行事] 社会奉仕活動

栢森公園清掃

12時30分～昼食 後藤家

担当 社会奉仕委員会

## 次 回 予 定

第1395回

2021年12月14日(火)

[点鐘] 12時30分

[行事] 卓話『健康診断結果』

担当 出席向上委員会

## 幹事報告

幹事 安藤篤史



粕森公園清掃、大変お疲れさまでした。今月は例会はありません。

来月は12月7日が第1例会となり、年次総会も控えております。ご出席いただきますよう、よろしくお願いいたします。



## 委員会報告

### 公共イメージ委員会

委員長 吉田茂生

ロータリーの友 9月号、SPEECH「社会力育てが人類社会を救う」を紹介します。

いつの時代にも増して、若者の「社会力の衰退」「脳の変化」「社会の一員としての自覚の欠如」を語られています。深刻な問題が若い世代に増えていきます。私達の子どもやお孫さんの世代が生きていく社会に関するお話です。是非ご一読ください。

